

## Los caldereros anuncian que llega el Carnaval

Escrito por Administrator

Lunes, 20 de Febrero de 2017 12:47 -

---

Noticia publicada en Conecta Bidasoa, el sábado día 18 de Febrero de 2017.

## Los caldereros anuncian que llega el Carnaval

Un centenar de personas, ataviadas con sus sombreros, pañuelos, cazuelas y sartenes, han recorrido el centro de la ciudad hasta la plaza de San Juan, donde se ha celebrado la tradicional boda zíngara

Por [Oihana Sánchez](#) -

18 febrero, 2017

La comparsa de los caldereros ha recorrido las calles de Irun esta tarde anunciando la llegada del Carnaval. La comitiva ha partido a las 19:00 horas de la plaza Alberto Anguera. Un centenar de personas, ataviadas con sus sombreros, pañuelos, cazuelas y sartenes, han recorrido el centro de la ciudad hasta la plaza de San Juan, donde se ha celebrado la tradicional boda zíngara. enlace al vídeo: <http://conectabidasoa.com/los-caldereros-anunci-an-que-llega-el-carnaval>